



Neue Partnerschaft mit CURAVIVA Schweiz

Veröffentlicht am 24. Oktober 2018

Ihre Ansprechpersonen: Mathias Hörlimann

Tags: Aktuelle Infos, Gesundheitswesen

Die [CURAVIVA Schweiz](#) vertritt schweizweit die Interessen ihrer Mitglieder aus den Bereichen Menschen im Alter, Erwachsene Menschen mit Behinderung sowie Kinder und Jugendliche. Wir freuen uns, in Zukunft mit CURAVIVA Schweiz zusammenzuarbeiten.



APP beschäftigt sich mit der [Digitalisierung im Gesundheitsbereich](#). So auch mit dem [elektronischen Patientendossier \(EPD\)](#), wobei wir unter anderem die EPD-Anbindung des Pflegezentrums «Stiftung Amalie Widmer» in Horgen begleiten durften. Das Netzwerk von CURAVIVA Schweiz bietet eine gute Gelegenheit, Heime und soziale Institutionen bei den nötigen Vorbereitungsarbeiten und der konkreten Einführung des EPD gezielt zu unterstützen.

Des Weiteren sehen wir viele Möglichkeiten, wie die Digitalisierung den Arbeitsalltag in Heimen vereinfachen kann, kennen aber auch die Risiken, die damit verbunden sind. Die Einführung eines digitalen Pflegedokumentationssystems kann beispielsweise den Arbeitsalltag in einem Pflegeheim enorm erleichtern, da relevante Dokumente schnell und einfach verfügbar sind. Wurde aber vor der Beschaffung zu wenig in die konzeptionellen Grundlagen investiert, führt dies schnell zu einer administrativen Doppelbelastung des Pflegepersonals, was sich auf die Betreuung der Bewohnerinnen und Bewohnerin aber auch auf den Arbeitsaufwand des Personals auswirkt.

Unser Ziel ist es, mit den CURAVIVA-Mitgliedern zusammenzuarbeiten und die Chancen der Digitalisierung unabhängig von Lieferanten oder Systemanbietern zu nutzen. Dabei stehen für die APP die individuellen Bedürfnisse der Heime und ihrer Klientinnen und Klienten im Vordergrund. Damit die Heime und sozialen Institutionen auch zukünftig das tun können, was sie am besten können; nämlich mit ihrer täglichen Arbeit und Betreuung eine hohe Lebensqualität sicherstellen.



Möchten Sie mehr über dieses spannende Thema erfahren oder wissen, wie die APP auch Sie bei einem herausfordernden Vorhaben unterstützen kann? Wir freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme.